



## みんなで協力 最後まで諦めない 全力 楽しく 運動会

### 桂林小学校 秋季大運動会 開催！

十月五日、秋季大運動会を開催いたしました。前日の朝方まで、数日間、断続的に続く雨により一時は延期も考えたほどでしたが、子どもたちの願いが通じたのでしよう、無事に予定どおり開催することができました。

当日は、児童会テーマ「みんなで協力 最後まで諦めない 全力 楽しく 運動会」のとおり、可愛くてかっこいい一年生・二年生、元気いっぱいな三年生・四年生、頼もしい五年生・六年生、みんなが仲間と力を合わせたり、最後まで諦めないで勝負したり応援したりしながら、きらきらと輝く表情が運動場いっぱい広がる運動会となりました。

自分たち以外の学年部の競技・表現運動をいっしょうけんめいに応援する子どもたちの姿を見て、やっぱり桂林小の子どもたちは素晴らしい、素敵だと思うことができました。それもこれも、この数週間に及ぶ運動会の取組の中で、子どもたちが学級や学年、隣接学年といった集団の中で、成果のみに限らず上手くないこともきちんと受けとめ、考え、力を積み上げてきたからこそ実現できたことです。

さらに、ご来場の皆さまの子どもたちを見守り励ますあたたかい声援と拍手（子どもたちがたくさん勇気をもっていました！）、前日のお仕事終わりに集まり観覧席テントを立ててくださった皆さまの様子、終了後に手際よくテントやパイプ椅子、土のうを片づけてくださった様子など、おうちの方々や地域の方々のそうした姿からも桂林小の素晴らしさを改めて感じることができました。

保護者の皆さま、地域の皆さま、大変ありがとうございました。

桂林小の子どもたち、よくがんばりました。



短距離走を精一杯走る姿、手に汗握る勝負、元気いっぱいダンスを踊る姿、「桂林小LOVE」もとび出しほっぴりとしたふれ合い競技など、見所がたくさんありました。



全校練習では、企画委員がはじめにめあてを提示し、終わりにはその日の練習のふりかえりをきちんと示してくれました。おかげでみんなの意識がつながりました。



赤組・白組の結団式。団長をはじめとする児童応援係のみんながそれぞれの思いや決意を全校の前で語りました。力強い言葉に、全校のやる気が運動会に向けて高まりました。



開・閉会式の並びを走り回って整えてくれたこと、運動会の準備をこつこつと進めてくれたこと、全校の教室に行つて応援歌を教えていたこと：本当に頼りになる高学年のみんなでした。



練習中の作戦タイムの様子。こうした姿がどの学年部でもよく見られました。ああでもない、こうでもない、よっしやこうしよう！ 子どもたちが生き生きしていました。



一年生・二年生が作った自分たちのめあてをす旗です。どの学年も、しっかりとめあてを意識しながら取り組みました。すばらしかったですね。

## 親子人権講演会 2024

日時 十一月二十二日(金) 十時四十五分から

場所 桂林小学校 体育館

主催 桂林小育友会 協賛 桂林公民館

今年の育友会主催「親子人権講演会」は、講師につだつよしさんをお迎えして行われます。以前、お話を聞いたことがありますが、きつと元気をいただける講演会です。当日は、桂林小学校のオープンスクールデーでもあり、八時四十五分から学習発表会もあります。保護者・地域の皆様のご来校をお待ちしています。



講演 **キラキラ輝く素敵な応援方法**  
講師 つだつよしさん

大分市出身。お笑い芸人として吉本興業福岡事務所所属。その後独立し、大分でテレビ制作会社を起業。子どもの未来を応援するテレビ番組「ダッシュくん」の制作を開始。番組の中で、ある不登校児童と出会ったことから一念発起し、心理カウンセラーの資格を取得。子どもたちの悩みに寄り添うカウンセリングや、不登校児童生徒を応援するための学習塾「こころ応援塾」の運営を始める。また、専門学校の学校長として社会人の入口に立つ若者を応援するなど、日々子どもたち・若者の未来に向けての応援を行っている。